



SOBRE LA RENUNCIA DE HERRERA

"La renuncia de Ernesto Herrera no afectará la posición de primera mayoría que tiene la bancada de PP en el Congreso".

-CARLOS ALMERÍ, PARLAMENTARIO DE PERÚ POSIBLE.

Debe tener virtudes para ocupar el cargo"

Andro Deústua, miembro del Comité Consultivo del Ministerio de Relaciones Exteriores, en entrevista telefónica a La República, dijo que no se confirmará "estos rumores" -la designación de Fernando Olivera como Ministro de Relaciones Exteriores- renunciaría inmediatamente al puesto que el renunciante ocupaba. Manuel Rodríguez Torres, fue quien le entregó la confianza para asumir el cargo de ministro.

ción, dijo Deústua refiriéndose al año que le queda a este gobierno.

Por tanto, "en política internacional, debe de estar al frente un interlocutor que brinde la garantía institucional. Alguien que demuestre y tenga virtudes para ejercer este cargo", declaró Deústua refiriéndose a la designación de Fernando Olivera. Los otros miembros del Comité Consultivo son Ignacio Basombrió, Javier Pérez de Cuéllar, embajador en Ecuador Luis Marchand, Francisco Miró Quesada, Jorge Avendaño Valdez, Jorge Santistevan de Noriega, Delia Revoredo, José de la Puente Radbill, y Eduardo Ferrero Costa. En todo momento, Deústua dijo desconocer que otros miembros del Comité también dejarían sus cargos.

ROBERTO GUERRERO / LA REPÚBLICA



Apra y Acción Popular buscan un acuerdo político

ACERCAMIENTOS • En AP admiten que en lo programático el Partido Aprista se ha acercado bastante al centro • Habría reunión entre las dos tiendas políticas

Ana Núñez.

Es probable que no pase mucho tiempo para que se tenga noticias sobre una reunión entre la dirigencia de Acción Popular y la del Apra. Las últimas declaraciones de Alan García Pérez, líder del partido de Alfonso Ugarte, han allanado el camino para que este encuentro, que fue planteado y luego postergado en febrero o marzo último, finalmente se concrete.

Terminaba el verano pasado cuando desde Acción Popular se tendieron los primeros puentes hacia el Partido Aprista. El presidente de esa agrupación, Víctor Andrés García Belaunde, conversó por separado con los dos secretarios colegiados del partido de la estrella, Jorge del Castillo y Mauricio Mulder, y con la secretaria de política, Mercedes Cabanillas.

La respuesta de Del Castillo fue



ARTURO PÉREZ / LA REPÚBLICA